

Kausal Training – Blogs

Kurt Tepperwein Bewusstseins Impulse

OHNE "ICH" IST ALLES GANZ EINFACH.

NUR ein "ich" KANN sich ärgern, MACHT sich Sorgen, hat Probleme und Schwierigkeiten, kennt Aggressionen, hat Meinungsverschiedenheiten und kann streiten. Es verurteilt und irrt sich, oder hatte eine schwere Kindheit. Es wird manchmal krank und "mit der Zeit" älter. Es will beachtet, gelobt und geliebt werden, will "vorwärts" kommen und ein "besserer Mensch werden".

Bewusstsein interessiert sich für das alles gar nicht, es IST vollkommen und ruht einfach in sich. Es kann nicht krank werden, wird nicht älter und kann auch nicht sterben. Es erkennt sich als reine Existenz, als voll-kommenes, ewiges SEIN, als ungetrennten Teil des Allerhöchsten. Bewusstsein ist NICHT ein Teil des Menschen, es IST der Mensch.

Körper, Verstand und Persönlichkeit sind nur seine "Erfahrungs-Instrumente". Es ist auch nicht der "Handelnde" und so hat es auch kein KARMA. Erwachen ist auch kein Bewusstseinszustand, in den Sie eintreten könnten, denn Sie waren nie draußen, weil es kein "Draußen" gibt. Es ist nur ein "Erkennen der Wirklichkeit" und zu sein, was ich BIN.

Sie können die Identifikation mit der "Illusion des ich" SOFORT und ZUVER-LÄSSIG beenden, indem Sie sich als "Beobachter" beim Leben zuschauen, denn das was Sie beobachten, das KÖNNEN Sie ja nicht sein. Sie können darauf noch einige Jahre warten, oder Inkarnationen, oder Sie sind JETZT dazu bereit und MIT EINEM SCHRITT sind Sie "bei Bewusstsein".

Erst wenn Sie sich aus der Identifikation mit der "Illusion des ich" gelöst haben, KÖNNEN Sie "online" gehen und sich von der "UNIVERSELLEN WEISHEIT" führen lassen und NUR noch richtige Entscheidungen "treffen". Sie ersparen sich damit viele unnötige Enttäuschungen, Zeit und Geld und leben so, wie Sie von der Schöpfung "gemeint" sind. Sie erkennen die Antwort auf JEDE Frage, die optimale Lösung für JEDE Aufgabe, den richtigen Weg und die besten Schritte, vor allem aber den richtigen Zeitpunkt, denn das Richtige zur falschen Zeit IST FALSCH.

Das ändert SOFORT Ihr "SOSEIN", Ihre "energetische Signatur" und damit Ihren "Dauerauftrag an das Leben" für "entsprechende Ereignisse" und damit Ihr Schicksal, Ihre Zukunft, Ihr ganzes Leben, denn damit ziehen Sie NUR NOCH NN. Ereignisse in Ihr Leben, die Ihrem "erwachten Bewusstsein" entsprechen. Plötzlich ist ALLES ganz einfach und der Beginn des "faszinierenden Abenteuers Ihres WAHREN Lebens". Probleme, Schwierigkeiten und Leid sind nur noch eine ferne Erinnerung an das Leben in der "Illusion des ich".

Aber obwohl Sie es sind, müssen Sie wieder lernen, es BEWUSST zu sein. Es ist wie mit dem Klavier spielen, Sie können nicht beschließen, es zu können, Sie müssen es schon lernen, aber DANN ist es ganz einfach und selbstverständlich. ALLES ist nur schwer, bis man es kann, dann ist es ganz einfach. DANN aber erkennen Sie, Sie waren das ja schon immer, Sie hatten es nur lange vergessen und mussten sich wieder an Ihr WAHRES WESEN erinnern. Aber schon Einstein hat gesagt: "Realität ist nur eine Illusion, aber eine sehr hartnäckige".

Aber sobald Sie es geschafft haben, zu leben ohne die "Illusion des ich" mit seinem begrenzten und begrenzenden Verstand, ist es ganz leicht und selbst-verständlich. Aber die EINZIGE Möglichkeit, etwas erfolgreich zu beenden, IST ES ZU BEGINNEN.

JETZT wäre ein guter Zeitpunkt. Sind Sie bereit? Dann kann es beginnen, das "faszinierende Abenteuer Ihres WAHREN Lebens".